

El equipo para el estudio de estructuras, formado por M^a Soledad Galerón, Cristina Ruberte,



Mónica Baigorria, Lucyna Lejba, Pilar Sebastiá y Margarita Bordallo, con la ayuda sobre aspectos jurídicos del P. Teodoro Bahillo, cmf., se ha reunido desde el 3 hasta el 12 de diciembre en Madrid.

El fruto de sus reflexiones ha sido recogido en un "borrador" que refleja la participación de todas las claretianas (por los cuestionarios y contribuciones en los encuentros continentales), respondiendo a la tarea que el XVI Capítulo General ha encomendado: la de renovar nuestra vida, misión y estructuras y responder mejor a las urgencias de la Iglesia y del mundo de hoy. Este trabajo se presentará en la asamblea de las superiores mayores y delegadas próximo abril.